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zur Sitzung des Stadtrates am 24.04.2023 
 

Behandlung der Anträge unserer Fraktion Gartenpartei /Tierschutzallianz in 
Ausschüssen 
 
Werte Oberbürgermeisterin, 

werte Stadträte, werte Gäste und Zuschauer, 

 

jetzt wurde das Thema angesprochen und ich ein bisschen gereizt.  

Eigentlich wollten wir schon am letzten Donnerstag etwas zu diesem Thema sagen, aber da 

war Herr Stadtrat Dr. Grube nicht anwesend, daher haben wir gesagt, wir verschieben es auf 

einen anderen Tag. 

 

Ich muss es so sagen 

Ich habe es am Donnerstag schon gesagt, ich finde es ist eine Sauerei, was in dieser 

Wahlperiode hier einreißt, im Stadtrat und auch in den Ausschüssen. 

Wenn sich ein Stadtrat, Herr Dr. Grube, im Bauausschuss hinstellt und grundsätzlich einen 

Antrag stellt, unsere Anträge von der Tagesordnung zurückzuziehen, der nicht Mitglied in der 

Fraktion Gartenpartei /Tierschutzallianz ist. 

 

Herr Dr. Grube, Sie sind Berufspolitiker! Sie verdienen im Monat, ich habe mich extra 

erkundigt, über 7000 Euro.Sie bekommen Zuschüsse im Landtag von ca. 2000 Euro und 

bekommen hier im Stadtrat Geld.  

 

Sie stellen unsere Anträge zurück, die dann hier erst Monate später behandelt werden 

können. Das Schlimme ist, dass der Vorsitzende des Bauausschusses, Herr Stage, dem 

noch zustimmt. Ein Vorsitzender eines Bauausschusses oder eines anderen Ausschusses 

muss sich, so steht es in der Geschäftsordnung, neutral gegenüber jeder Fraktion verhalten. 

 

Wenn Sie jetzt angefressen sind, ist das auch in Ordnung. Sie sind ja auch Berufspolitiker 

und haben anscheinend auch keine Zeit bei diesem Einkommen. Wir sind Stadträte im 

Ehrenamt und bekommen eine Aufwandsentschädigung. 

 

Ich muss es ganz einfach mal sagen: In der Geschäftsordnung des Stadtrates steht 

eindeutig drin, wie mit Anträgen von Fraktionen umzugehen ist. Nicht, dass diese über 

Monate zurückgestellt werden, weil man keine Zeit hat oder andere Wege hat.  

Das geht so nicht! 

 

Wir werden immer wieder darauf hinweisen und wenn das heute nicht so richtig ankommt, 

werden wir das nächste Mal wieder eine persönliche Erklärung abgeben, oder eine Debatte 

beantragen und das Thema nochmal ausdiskutieren. Da können Sie sich aufregen, wie sie 

wollen, sie bekommen mich trotzdem hier nicht weg. Das ist leider so und da werde ich 

immer wieder drauf hinweisen. 
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Also man sollte sich schon überlegen, wie man hier fair umgeht, mit anderen Fraktionen, hier 

im Rathaus, hier im Stadtrat und wie man sich gegenübertritt. Das muss ich ganz einfach 

sagen: Es wird immer Schlimmer hier. 

Aber damit können wir, als kleine Fraktion, sehr gut umgehen und wir werden immer wieder 

auf viele Sachen hinweisen. 

 

Vielen Dank!  

 

 

 

 

 

Roland Zander 

 

 
Es gilt das gesprochene Wort. 


